

voyage, elles éprouvent encore tous les besoins auxquels nous sommes assujétis dans cette vie. C'est pour cela qu'ils leur donnent des armes, un fusil, du tabac, des provisions, etc.

Quelques tribus ont coutume de revêtir le défunt, surtout quand c'est un chef ou un Indien de distinction, de tous ses plus beaux ornements; car ils disent qu'un Indien qui se présente pauvre et sans ornements, à l'entrée de la terre de la félicité, n'est point admis, et se trouve obligé de revenir sur la terre ou d'errer dans une misère éternelle.

Outre les provisions qu'ils mettent au mort dans sa tombe, ils en déposent aussi de temps en temps de fraîches au dessus; ces provisions sont consommées durant la nuit par des chiens ou des loups affamés; mais les Indiens croient que les âmes, lorsqu'elles manquent de nourriture, reviennent en chercher sur leur tombe.

Il est d'usage chez tous les Indiens de pleurer les morts, mais le mode de ces cérémonies change selon les différentes tribus. Chez les anciens Canadiens c'était